

# N NEWS

第1号

令和7年度になって、学校の様子をお知らせするおたよりがとどこうってしまいました。申し訳ありませんでした。改めて、本校の頑張っている生徒の姿をお知らせしたいと思います。よろしくお願ひします。

## 入学式後の学級写真より

緊張した面持ちから、新しい学年に対する『期待』と『不安』が伝わってきます。全校生徒70名と少人数ですが、学年や男女の垣根なく、楽しく充実した中学校生活を過ごすことができるよう頑張りましょう。



## 生徒総会(前期)の様子より



**中島町の良いところ**  
中島在住の元中学校  
社会科の先生から、  
1年生にお話を  
していただきました。  
様々な視点からの  
お話を新しい気付きが  
たくさんありました。



石川県教育委員会指定・七尾市教育委員会指定  
令和7年度「いしかわ道徳教育推進事業」に  
取り組むことになりました。

そこで、藤原教諭による道徳の授業をスタートに、  
計画的に研修を進めています。

岐阜聖徳学院大学 教育学部 山田 貞二 教授より  
指導を仰ぎ進めています。

山田教授による示範授業、授業参観における道徳の  
公開、ローテーション道徳、…。

子どもたちの道徳の時間の表情や対話に変化が  
見えてきたように思います。

